
質問予定日 発言順
議席　　
番号 答弁者

１ 町　長

２ 町　長

３ 教育長

４ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 教育長

４ 町　長

５ 町　長

１
町　長
教育長

２
町　長
教育長

３ 町　長

４ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

１
町　長
教育長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

５ 町　長

６ 町　長

１ 教育長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

５ 教育長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 教育長

令和５年第４回京丹波町議会定例会

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

氏　　　名 件　　　　　　　　　　名

町長の任期折り返しにあたってのこれまでの成果と
今後の取組について

和知駅前の活性化について

和知地区小中一貫教育の推進について

国道９号観音峠バイパス化について

危険木伐採と森林環境譲与税について

こども園の行事について

長期休業中の学童保育における昼食提供について

生ごみ処理機器等購入助成制度について

タウンプロモーションの方針について

命を守る献血の推進について

小・中学校の暑さ対策について

本庁舎前のポストに「食の町京丹波」のＰＲを

園福線（バス）の運行状況について

町の活性化について

交通施策について

町職員の休暇について

ウェルネスタウン構想について

フリースクールについて

高温・多照傾向による一等米比率の低下について

肥料価格高騰対策補助金について

フードバレー構想について

ライドシェアについて

消防団員の出動手当について

ＧＩＧＡスクール構想について

町有地（土地・建物）の貸し付けについて

ＥＶ充電設備について

サテライトオフィスについて

人権教育について

２年間の町政推進の成果と今後の取り組みについて

行政業務のＤＸ推進について

「消防協力隊」の編成について

町内にある歴史的・文化的遺産の活用について

1 7 隅山　卓夫
（一問一答）

2 1 山﨑　裕二
（一問一答）

3 11 松村　英樹
（一問一答）

4 2 山﨑　眞宏
（一問一答）

5 4 伊藤　康二
（一問一答）

6 3 畠中　清司
（一問一答）

7 6 西山　芳明
（一問一答）

12月7日



質問予定日 発言順
議席　　
番号 答弁者氏　　　名 件　　　　　　　　　　名

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４
町　長
教育長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４
町　長
教育長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

１
町　長
教育長

２ 町　長

３ 町　長

１
町　長
教育長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

５
町　長
教育長

タウンプロモーションにおけるプラットフォーム構
想“ＧＲＥＥＮ　ＧＲＥＥＮ　ＫＹＯＴＡＭＢＡ”
について

道の駅さらびきの改修について

障がい者グループホームについて

須知高校と、あり方懇話会について

水道事業について

帯状疱疹予防ワクチンについて

ＨＰＶワクチンについて

通学路の危険箇所について

農業振興について

林業振興について

観光振興について

まちづくりの課題と目標について

地域経済の活性化対策について

有害鳥獣害対策について

学校施設の整備について

消防の広域化について

国民健康保険税の負担軽減について

介護保険について

須知高校のあり方懇話会について

8 5 居谷　知範
（一問一答）

9 12 森田　幸子
（一問一答）

10 8 谷口　勝已
（一問一答）

11 9 山田　均
（一問一答）

12 10 東　まさ子
（一問一答）

12月8日


